



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N°17 - 2015 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

El nuevo modelo de desarrollo para el Gobierno Regional y Dirección Regional de Agricultura Cajamarca es el apoyo al agricultor.

Principal factor en el tema agrícola ganadero, en ese sentido, viene trabajando mancomunadamente con Agroideas para dotar de maquinaria e insumos a la Asociación de Productores Agropecuarios del Caserío la Apalina.

El representante de AGROIDEAS hizo la entrega de un camión de 4 TM, una moto marca Yamaha, 50 porongos, equipo de inseminación artificial (total equipado), posta de medicina veterinaria, los cuales han sido aprobados en su Plan de Negocios denominado “Incremento de la Productividad de leche fresca sin enfriar en la Asociación de Productores Agropecuarios en la Apalina Distrito de la Encañada”

Osiel Fernández Díaz, representante de AGROIDEAS, señaló “compartir la satisfacción de a ver alcanzando uno de nuestros objetivos más importantes al nivel de organización la capitalización de las organizaciones con sistemas productivos para ir desarrollando y fortaleciendo la asociatividad publico comunal, ya en que Cajamarca hay 546 organización a nivel de Cajamarca que están inscritas en AGROIDEAS se tiene 105 planes de negocio aprobados para la Región Cajamarca la dirección regional de agricultura Cajamarca ya son 12 los que son aprobados y se seguirá trabajando.

Por su parte el Director encargado de la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca, Eco. Ivan Mena Alberca, manifestó “asistir a un acto que constituye un logro de la Asociación y el acompañamiento y el apoyo del compromiso de la instituciones que apuestan por este nuevo modelo, que es desarrollar la agricultura y ganadería en nuestra región, constituye también un privilegio y una alegría”. Invocando a su vez, pedir a que se trabaje unidos, porque este es el futuro para salir de la pobreza.

A su turno el Asesor del Gobierno Regional, Ing. Hugo Cabieses Cubas, sostuvo “el nuevo modelo de desarrollo implica resolver los temas del campo, que a través de la organización se haya logrado esta importante asociación que este es un primer paso para engrandecerse como asociación cabe indicar que esta es la segunda asociación que lo integra las mujeres y resalta esta importante función que están cumpliendo las mujeres en la región , tenemos que seguir pensando en más grande, pensar en otros planes de negocio, en otras articulaciones, en otros mecanismos para seguir creciendo”.

Con esta entrega de bienes se beneficia a 25 productores de esta zona de Cajamarca, con un valor de 474,981 nuevo soles.

Se agradece su difusión Cajamarca, lunes 23 de febrero del 2015, DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR. PP